

うさぎ組だより

No.3
 令和7年6月13日
 那珂市立ひまわり幼稚園
 担任 瀧田 美希

クラスの中でいろいろなごっこ遊びが始まってきて、それぞれになりきって遊んだり、友達とのやりとりを楽しんだりする姿が多く見られるようになってきました。

<病院ごっこ>



「どうしましたか?」「足が痛いんです」「お熱はありますか?」「お薬どうぞ」などとやり取りをしたり、聴診器で胸の音を聞いたりしながら、お医者さんや看護師さん、患者さんになりきって、病院ごっこを楽しんでいます。

<電話ごっこ>



ブロックを電話に見立てて楽しむ姿が見られたので、シール貼りをして電話作りをしました。「ポテトとジュースをください」とデリバリーを頼んだり「火事です。すぐに来てください」と消防車を呼んだり、先生や友達いろいろなやり取りを楽しんでいます。

<消防士ごっこ>



消防士になりきって、消防車に乗って火事の現場に駆けつけたり、火を消す的当てゲームをしたりしています。

<体操>



5月末から朝の体操とマラソンに参加しています。「そろそろ体操が始まる時間だよ」と声を掛けると、朝の身支度も張り切って外に出る準備をしています。

<色水作り>



年長・年中児が作っていた色水に興味をもち、ツクサで色水遊びをしました。水の色が紫色に代わると「すごーい!」と喜んでいました。

<遠足ごっこ>



親子遠足で乗ったピンク色の大きなバスがお気に入りの子供たち。ハンドルを持って、運転手になりきっています。



好きな色のカラーポリ袋を貼り合わせて作ったシートの上に、お弁当を広げてピクニックごっこを楽しんでいます♪

<魔法使いごっこ>



お揃いのマントを身に付けて、かわいい魔法使いに変身。「犬にな〜れ」などと、友達に魔法をかけて遊んでいます。

